



7 Pièces

2600 m²

Réf. 87037269

6 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un domaine privé et sécurisé dans l'un des secteurs les plus prisés du Cap d'Antibes, cette élégante villa orientée plein sud développe environ 371 m² habitables. Elle propose trois vastes suites parentales ainsi que deux chambres supplémentaires disposant chacune de leur salle d'eau. Les espaces de réception, d'une superficie d'environ 120 m², offrent de généreux volumes baignés de lumière, accompagnés d'une cuisine moderne entièrement aménagée et équipée. Les pièces de vie, tout comme deux des suites, bénéficient d'un accès direct à de spacieuses terrasses ouvertes sur un ...

Set in the heart of a private, secure domain in one of the most sought-after areas of Cap d'Antibes, this elegant south-facing villa offers approximately 371 m² of living space. It features three spacious master suites as well as two further bedrooms, each with its own en-suite bathroom. The reception areas, covering approximately 120 m², offer generous, light-filled spaces, complemented by a modern, fully fitted and equipped kitchen. The living areas, as well as two of the suites, benefit from direct access to spacious terraces opening onto a superb landscaped garden and an infinity pool ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

